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Nous célèbrerons le 5 septembre 2025|'anniversaire de la bataille de la baie de Chesapeake, qui a eu

lieu le 5 septembre 1781. La Marine nationale souhaite inviter ses alliés européens et américain à
participer à cette commémoration. Ce sera pour nous l'occasion de célébrer ce succès militaire et
d'honorer les marins et soldats qui ont sacrifié leur vie pour les valeurs communes qui nous unissent. Je

souhaite également faire de cet évènement une opportunité de dialogue et d'échanges entre les chefs des
marines européennes et américaine.

À ce titre, j'ai le plaisir de vous inviter, avec deux officiers accompagnateurs, à Paris le 5 septembre
prochain pour nous permettre de nous retrouver collectivement autour d'un moment dédié. Cette journée

sera consacrée à des réunions bilatérales puis se conclura par une cérémonie de commémoration de la
bataille de la baie de Chesapeake, suivie d'une réception dans un lieu emblématique de la capitale.

J'espère pouvoir compter sur votre présence à cet évènement symbolique, qui constituera une opportunité
précieuse de renforcer nos liens et d'échanger sur nos perspectives communes. Si vous acceptez notre
invitation, merci de confirmer votre participation au capitaine de frégate Pierre-Joachim Antona (pierre-

ioachim.antona@intradef.qouv.fr) ainsi qu'au commissaire de 1ère classe Matthieu Gasquet
(matthieu.qasq uet@intradef . qouv.fr), avant le 20 juillet 2025.

On 5 September 2025, we will be celebrating the anniversary of the Battle of Chesapeake Bay, which took
place on 5 September 1781 . The French Navy would like to invite its European and United States allies to
take part in this commemoration. lt will be an opportunity for us to celebrate this military success and honor
the sailors and soldiers who sacrificed their lives for the common values that unite us. I also wish to make
this event an opportunity for dialogue and exchange among the leaders of the European and US navies.

I am therefore pleased to invite you, with two accompanying officers, to Paris on the 5th of September for
a dedicated collective moment. This day will be devoted to bilateral meetings and will conclude with a
commemoration ceremony of the Battle of Chesapeake Bay, followed by a reception in a prestigious venue
of the capital.

I hope I can count on your presence at this symbolic event, which will provide a valuable opportunity to
strengthen our ties and exchange views on our shared perspectives. lf you would like to attend this event,
please confirm your participation with Commander Pierre-Joachim Antona (pierre-

ioachim.antona@intradef.gouv.fr) and Lieutenant Matthieu Gasquet (matthieu.qasquet@intradef.qouv.fr),
before July 20, 2025.

Amiral Nicolas Vaujour
chef d'état-major de la Marine,
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